



Pièces **8 Pièces**  
Superficie **350 m<sup>2</sup>**  
Référence **477-28071**  
Prix **7 990 000 €**

# Cannes

## Maison à vendre (06400)

Située dans le prestigieux secteur de Super Cannes, cette villa de luxe plein sud offre une vue mer panoramique exceptionnelle sur les îles de Lérins, visibles directement depuis le salon, créant un cadre de vie unique et recherché sur la Côte d'Azur. D'une surface habitable d'environ 350 m<sup>2</sup>, la villa dispose de magnifiques terrasses ouvertes sur la mer et d'un impressionnant espace de réception de 110 m<sup>2</sup>, comprenant un salon, une salle à manger et un coin télévision, bénéficiant d'une luminosité optimale tout au long de la journée. La propriété se compose de 5 chambres, chacune avec sa ...

*Located in the prestigious Super Cannes area, this south-facing luxury villa offers a truly exceptional panoramic sea view over the Lérins Islands, visible directly from the living room, creating a unique and highly sought-after lifestyle on the French Riviera. With approximately 350 m<sup>2</sup> of living space, the villa features magnificent sea-facing terraces and an impressive 110 m<sup>2</sup> reception area, comprising a living room, dining area and TV lounge, all benefiting from optimal natural light throughout the day. The property offers 5 bedrooms, each with its own en-suite bathroom and toilet, ensuring ...*

## AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)